

# Têt parisien des JJR–MC 68: la fête totale

On ne fait jamais assez attention aux joyeux remous de l'esprit quand le Têt arrive : c'est ainsi que le Têt des MC-JJR 68, initialement lancé avec une trentaine de personnes, a rameuté de plus en plus de membres de la promotion puis des autres promos ce 19 février à Montrouge, à cinq cent mètres de Paris. Ils étaient partis trente, ils arrivèrent une centaine, pour paraphraser Corneille.



L'assistance ayant augmenté, le lieu finalement retenu fut Le Lotus Céleste, avenue Henri Ginoux , à Montrouge donc : choix de bon aloi, la salle étant double avec chaque partie pouvant contenir plus d'une centaine de personnes, qui accueille donc avec plaisir et émotion Mme Cervetti avec son fils Jean-Claude notre condisciple (promotion 1973), et Mr Huynh Van Trang, anciens professeurs de notre lycée dans les années 1960. Hoàng Xuân Câm, délégué JJR 68 au sein



de l'AEJJR, sut trouver les mots justes pour que nos professeurs fussent honorés de la manière appropriée, tandis que tous les JJR 68 se préparaient pour le grand moment, pendant que le service bien cadencé commençait (fritures de

l'entrée parfaites, bœuf à la *luc lac* très bon, potage classique, crevettes-tomate simples, Saint Jacques très bonnes, travers de porc normaux, marmite bonne, fruits du final très appréciés) et tandis que Khanh Vân officiait en parfaite MC.



Car il y eut un grand moment, le clou de la soirée : celui de la chorale des JJR-MC 68 dont certains membres avaient revêtu notre ao dài traditionnel version masculine avec turban, entonnant sans nulle fausse notre deux créations de Pham Dinh Chuong, dont l'illustration adéquat « Ly Ruou Mung », applaudies vigoureusement.

Un Têt sans chants et danses ne saurait être une fête, et de ce côté-là, tout fut respecté. Les chanteurs ? Les JJR – MC 68 en ont produit une série talentueuse: Trân Viêt Tuoc, Dô Hop Tân, Trân Viêt Thuy, Lê Huu Đào, Trân Thê Linh (j'en oublie peut-être, pardonnez-moi les amis, je ne suis pas de la « 68 » et j'avais un peu bu) excellemment soutenus au clavier par Pham Ngoc An et Nguyễn Khanh Trang, outre un morceau à l'harmonica par Vo Thành Tho. Du très bon *live*, et je paierais encore pour les écouter, croyez-moi ! Les danseurs ? Chacun avec sa chacune, ravis.



Les « 68 » ont montré - mais cela, nous le savions - être une promotion joyeusement solidaire, heureuse de vivre, et ce qui ne gâte rien, bien organisée, et ce fut la règle lors de ce Têt. L'accueil des participants a été professionnel (merci Mesdames, dont Lisette « Prospérité-Lôc »), tout comme le déroulement de la soirée, à la hauteur et sans à-coups en dépit d'un décalage minime, et avec un arrière-plan musical pur promo 68 à rendre jaloux les autres promotions de JJR. Tant Mme Cervetti que « Thây » Trang étaient heureux, visiblement touchés, et me l'ont dit - Monsieur Trang espère de plus nous voir venir chez lui à Antony - aussi ne serons nous pas étonnés de les voir présents aux prochaines réunions. Mme Cervetti l'a d'ailleurs redit quand elle a prononcé des mots d'au revoir au micro, se retirant tôt afin de ne pas rater la messe dominicale le lendemain.



Quant aux participants, que dire ? Lê Huu Đào était charmeur au micro (en douterions-nous ?), Mme D H Tân ravissante dans sa belle tenue, Trần Việt Tuoc crooner à souhait , Nicole V T Tho joyeusement embrassée par tout un chacun, Suzanne Dufau étonnamment sereine (*quid ?*, chère Suzanne, dont la version Michelet années 60 au lycée a tant charmé les adolescents que nous étions), Mme Nghiê m Q Thai (Phuong) rayonnante de plaisir, Mme Hoàng X Câm veillant discrètement au grain, Mme Hai Granger riante à souhait.

Retenons le geste élégant des JJR-MC 68 car invitant des membres du bureau de l'AEJJR (N T Cuong, N P Son, GNCD) alors que c'était *leur* soirée, et disposant eux-mêmes d'un vice-président de notre amicale (T T Linh, chanteur-guitariste pour le changer de ses gammes comptables).

Retenons également l'extrême gentillesse régnant dans la salle tout au long de la soirée : tout incident (car il y en a eu deux) fut discrètement et courtoisement résolu en deux temps trois mouvements

Dans la salle, Trần Phuoc Vinh, Henry Pragassam, les couples Trần Thiêu Duc et Lê Chinh étaient visiblement heureux d'être là, mais arrêtons-nous car je ne voudrais surtout pas faire d'impair, ne connaissant hélas pas tous les présents. Je sais par un ami JJR 68 que la soirée s'est achevée très tard, car j'ai dû me retirer avant minuit, ayant des obligations dès le lendemain.



Pour tout dire, lieu parfait, soirée parfaite, animation parfaite, ambiance chouette. Si avec tout cela l'Année du Chat ne s'avérait pas bonne, ce serait à désespérer, et je n'oublierai certes pas ce Têt JJR-MC 68, qui m'a étrangement évoqué le Têt très chaleureux des étudiants vietnamiens de Lyon en 1967, je ne sais pourquoi. Merci encore, les « 68 », vous m'avez ému, et même si c'est un rien tard, que le Chat vous soit bénéfique, à tous.

**G.N.C.D.**

#### **Pour les photos de ce Têt JJR – MC 68 :**

- **consultez l'album photos magnifique de notre ami Chinh JJR 68 [le.chinh@free.fr](mailto:le.chinh@free.fr) sur ce Têt JJR – MC 68 dont voici le lien**

<https://picasaweb.google.com/lh/sredir?uname=lechinh50&target=ALBUM&id=5575734077290326961&authkey=Gv1sRgCJTdqKrp9JCjRQ&invite=COr62ZsF&feat=email>

- la quarantaine de photos que j'ai prise est à la rubrique « Photos des rencontres » du site internet de l'AEJJR